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REITERA INFORMAÇOES SOBRE PROTOCOLO 11365 DA
PREFEITURA MUNICIPAL.

SENHOR PRESIDENTE

Mais uma vez recebemos a resposta do último requerimento
com o número 2642 aprovado na sessão do dia 08 de maio de 2018, onde diz que
se trata de uma área da união não cabendo a prefeitura agir no local quanto ao
recapeamento asfáltico.

Recebemos resposta do requerimento 1560 com data de 20 de
março de 2018, o qual faz referência ao assunto citado abaixo. Sendo assim, por
motivos internos, solicitamos informações do protocolo acima exposto.

”Fomos procurados por diversos moradores da rua Campinas,
assim como os da rua América do Sul, no bairro Vila Carvalho, que pedem a ação
urgente da Prefeitura para pavimentação nestas loca/idades.

Segundo nos informaram, o local está critico, cheio de
entulhos, mato alto e os moradores estão se sentindo abandonados. Já foram por
diversas vezes a Prefeitura e lá foram informados que a obra já está liberada e
autorizada, porém não há nenhuma previsão exata de quando será feito.

Protocolo Prefeitura 11365
Destaca—se que, é imprescindível que seja feito com urgência,

pois irá acrescentar para o bem estar social de todos que ali residem e transitam”.

Diante exposto,
REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao

Excelentíssimo Prefeito Duarte Nogueira, para que, no prazo legal, nos preste as seguintes
informações:
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1. Quanto a retirada dos entulhos a poda do mato quando está
programada?

Sala das sessões; 02 de agosto de 2018.
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